



## &gt; SALAMANCA

## La USAL recibirá fondos para continuar aparcamiento y hospital

### Salamanca

El consejero de Sanidad de la Junta de Castilla y León, Antonio María Sáez, informó hoy en Salamanca que el Ejecutivo regional aportará 196.000 euros a la Universidad de Salamanca para que pueda «reestructurar» su aparcamiento en el campus y las obras de construcción del nuevo complejo hospitalario salmantino sigan adelante.

Sáez detalló que de esta forma ha quedado el camino «despejado» para continuar con el proyecto, tras superar las «pequeñas diferencias» que existían con respecto a la regulación del tráfico.

En concreto, afirmó que se «desbloquea» el problema tras acordar esta aportación que se materializará a través de una «subvención directa» y avanzó que se hará efectiva en los próximos días, después de mantener una reunión con el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez y de que los servicios jurídicos hayan dado el visto bueno a la operación, informa Ical.

El consejero opinó que «lo más importante» es «sacar adelante la obra», por tratarse de una infraestructura básica y no mantener una «discusión estéril» sobre la misma y así coinciden las instituciones implicadas, la Junta, Usal y el Ayuntamiento de Salamanca.